

RILIS NASIONAL

Koramil 20 Grabagan Terima Tim Wasgiat Ketatalaksanaan Binter Dari Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.RILISNASIONAL.COM

Sep 7, 2022 - 13:22



TUBAN, – Koramil 20 Grabagan Kodim 0811 Tuban menerima tim pengawasan kegiatan Ketatalaksanaan Pembinaan Teritorial (Talak Binter) Semester II TA. 2022 dari Kodim 0811 Tuban yang di laksanakan di Aula Makoramil Jln. Raya Grabagan Desa Grabagan, Kecamatan Grabagan, Kabupaten Tuban. Rabu (07/09/2022)





Denga tema “Mewujudkan Data Teritorial Yang Valid, Faktual, Akurat Dan Terpercaya Guna Mewujudkan RAK Juang Yang Tangguh” pelaksanaan ketatalaksanaan binter tersebut dihadiri oleh seluruh personel Babinsa Koramil 20 Grabagan, Bati Staf dengan ditinjau langsung oleh Perwira Seksi teritorial Kodim 0811 Tuban Kapten Czi Khairil Anwar beserta timnya.

Dihadapan Anggota Koramil 20 Grabagan Kapten Czi Khairil Anwar menuturkan bahwa Kegiatan wasgiat ini dilaksanakan untuk mengetahui sejauh mana kegiatan ketatalaksanaan binter koramil jajaran serta untuk mengetahui rencana kegiatan Ketatalaksanaan Binter agar lebih efektif dan terarah pada tugas pokok Satkowil.

kegiatan ketatalaksanaan binter merupakan suatu proses kegiatan manajemen teritorial di tingkat Koramil. Dan bertujuan sebagai pedoman dalam penyusunan rencana kegiatan Binter Koramil.

“Talak Binter sebagai bahan masukan dalam penyusunan Sistem Perencanaan dilaksanakan dalam Pembinaan Teritorial (Sisrendal Binter) maupun produk Binter lainnya. Ketatalaksanaan Binter tersebut sebagai bahan penyempurnaan tentang kegiatan dimasa yang akan datang,”paparnya.

Ketatalaksanaan Binter meliputi kegiatan pengumpulan data teritorial, analisa

kejadian, penyusunan rencana kegiatan Binter dan pembuatan laporan kegiatan Binter”,katanya.

Ditempat yang sama Danramil 20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri menyampaikan selamat datang kepada Pasiter Kodim 0811 Tuban beserta tim.

“Terimakasih kepada tim wasgiat yang telah hadir di Koramil 20 Grabagan dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat mengukur pelaksanaan kegiatan Binter, sehingga kedepanya dapat menunjang kegiatan Babinsa lebih baik lagi”,ujar Danramil.(Pendim0811)